



Port-Louis 17 février 2011

Cantonales. Le Front de gauche présente H. Quentel et C. Celdran



Cantonales. Le Front de gauche présente H. Quentel et C. Celdran
Claudine Celdran, suppléante, et Hervé Quentel titulaire pour le Front de

Comme nous l'avons déjà écrit, c'est Hervé Quentel qui sera le candidat titulaire du Front de gauche sur le canton de Port-Louis. Port-Louisien de 48 ans, élu conseiller municipal délégué à la jeunesse de 2001 à 2008 dans cette commune, Hervé Quentel est fonctionnaire municipal dans une commune de la rive droite de la rade. Il est aussi très impliqué dans l'éducation populaire. Sa suppléante, Claudine Celdran, 60 ans, demeurant à Merlevenez, est une militante syndicale CGT de longue date. Tous deux se présentent pour la première fois aux cantonales.

Problèmes sociaux

Ils veulent représenter le Front de gauche élargi sur le canton, «un mouvement qui n'est pas un cartel de partis politiques mais qui regroupe aussi bien des partis, des syndicats que des associations engagés dans l'action locale», souligne Hervé Quentel. Les grands axes de leur campagne qui se traduira par trois réunions publiques (lire ci-dessous), porteront sur les transports en commun à développer dans le canton. Ils parleront de problèmes sociaux et notamment des conséquences de l'explosion démographique de ce canton qui devra, le plus vite possible, avoir des services à la personne conséquent et en particulier en direction de la petite enfance. Ils aborderont les problèmes des jeunes, de leur intégration et aussi de leur emploi souvent trop précaire. La Petite Mer de Gâvres «et les risques de la privatisation de l'estran» seront également abordés.

Réunions publiques À 20h: le 15mars, à la salle des fêtes de Locmalo à Port-Louis; le 16mars, à la salle Jean-Pierre-Calloch à Plouhinec; le 18mars, à la salle du patronage de Kervignac.